

Presidenta Michelle Bachelet acude a Cesfam de Peñalolén y se vacuna contra la influenza

24 MAR 2014



En la visita, la Mandataria subrayó la importancia de inocularse y alentó a la población objetiva, que alcanza 3 millones 380 mil personas, a acudir a los centros asistenciales antes que comience el invierno.

Con el objetivo de ver cómo se está llevando a cabo la campaña de vacunación contra la influenza, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, visitó el Centro de Salud Familiar La Faena de Peñalolén. En el Cesfam, la Mandataria fue inoculada por personal médico y aprovechó la oportunidad para destacar que “vamos a trabajar muy fuerte durante el Gobierno para ir mejorando la salud”.

La campaña Influenza 2014 se inició el 17 de marzo y, como explicó la Jefa de Estado, “el período de vacunación va a ser de dos meses o hasta que cumplamos el objetivo de haber vacunado al menos al 90% de la población más vulnerable. Esperamos que antes de junio, más de 3 millones 380 mil personas, hayan recibido su vacuna”.

Entre los beneficiados se encuentran niños de 6 a 23 meses de edad; mayores de 65 años o que este año los cumplan; embarazadas a partir de la décimo tercera semana de gestación; enfermos crónicos de 2 a 64 años de edad; personal de la salud pública y privada; trabajadores de avícolas y criaderos.

“La influenza no es lo mismo que un resfrío común, porque uno puede tomar mucho líquido, tomar aspirina, pero la influenza, si no se cuida, puede generar complicaciones serias y traer enfermedades como otitis, bronquitis, neumonía o en las personas con enfermedades crónicas, producir descompensaciones y agravarse. Y eso es lo que tenemos que evitar. Y lo podemos hacer a tiempo, vacunándonos”, sentenció la Presidenta de la República.

La Jefa de Estado añadió que paralelamente se implementó la vacuna contra el neumococo “que es fundamental para evitar la neumonia y que solo se coloca una vez, a diferencia de la anti influenza”.

Durante la campaña se utilizarán 3.800.000 dosis de la vacuna Vaxigrip, que no contiene Timerosal, con una inversión que alcanzará \$7.150.000.000.

En el Cesfam, la Presidenta Bachelet afirmó que “el lunes vamos a ingresar un Proyecto de Ley de Reforma Tributaria que tiene como sentido que quienes tienen más dinero en el país, paguen lo que corresponde, y contar con recursos para no sólo mejorar la educación, sino también la salud y las pensiones”.

ETIQUETAS :

#Salud